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1" COMMISSIONE CONSILIARE

"AFFARI GENERALI E ]S I ITLJZIONALI . LAVORO PERSONALE

POI IIICHÈ (UÀIL]NIIAzuL - SUCIF IA PAR IfCIPAII *

Yerbalc no 31 del 09/0612022
Il Presidente Avv. Pietro Giacalone, verificata la regolalità della convocazione (nota pl.ot.
n.58603 del 31/05/2022) e constatato il raggiungimento del numero legale, alle ore 09.15
dichiara aperla la seduta della Commissione Consìliare "Affari Generali e Istituzionali -
Lavoro Personale Politiche Comunitarie - Società Paftecipate".
ln assenza del dipendente dott. Giancarlo Marino, svolge le funzioni di segretaria
verbalizzante pro-tempore Ia dipendente dott.ssa Antonella Palermo.
Sono presenti in aula, oltre al Presidente Giacalone, i consiglieri Martinico Elia, Coppola
Flavio, Gerardi G. Ivan, Rodriquez Mario, Titone Vanessa.
Alle ore 09.21 raggiunge Ia Commissione 1a Cons. Milazzo Eleonora.
Viene data lettrua del verbale N.30 del07/0612022 che viene approvato all'unanimità.
Il Presidente riprende la lrattazione della proposta ayente per oggetto "Relazione sull'attività
clell'Esperto del Sindaco ai sensi cl,--il'alt.l,1 della L.R. N.1'91". Si continua la lettula della
Rclazione del Dott. Brianl.e a partire dal paragrafo intitolato "L'antetàtto" dal quale si evince
quaie r iene spiegato che nel 2002 ii Con'rune di Marsala prorlruoveva un Master
tlniversitario Biennale in Mediazione tàmiliare con iÌ Centro studi e ricerche sulla famiglia
dell'Univcrsità Cattolica di Milano. Da ciò sono scaturite una serie di iniziative che harno
poÉato all'avvio dei servizi dei "gruppi parola" dedicati ai figli dei genitori separati.
Nel ftattempo alle ore 09.29 raggiunge la Commissione il Cons. Femandez Massimo e,

subito dopo, alle ore 09.30 il Cons. Antonio Vinci (delegato daÌ Cons. Marino) Vir.rci
Antonio (delegato dal Cons. Marino).
Net 2004 plende avvio il servizio di mediazione per la cura dei legami lamilìarì
contemporaleamente al servizio per l'esercizio del diritto di visita e di rclazione conosciuto
come "spazio neutro" che si svolgeva aÌl'interno di locali adeguatamente aredati e veniva
ge5tito dd operatori appositarnente lormati.
Tutto l'operato per la. rcalizzazione dello spazio per la mediazione familiale è stato
abbandonato per mancanza di risorse e valutazione di differenti priorità. Si è saiyato
soltanto i1 capitolo relativo al cosiddetto "spazio neutro" che, pur subendo diversi
ridimensìonamenti, continua ad essere un punto di riferin.rento dei servizi dedicati alla cura
familiare e alla tutela dei diritti. La dapeftum, nel 2018, del Centro per la Famiglia nei
Iocali dell'ex scuola Cannata, ospita lo "Spazio Neutro" e altre attività tm le quaÌi il seryizio
"Tutela Minorì", che garantiscono l'inten ento, la vigilanza e il monitoraggio delle circa 400
lamiglie in difhcoltà. Si contintia con Ia lettura del paragrafo successivo "Dallo spazio
neutro al Centro polifunzionale per i sewizi alla 1àmiglia". La shxttura deì Centro per Ia,\
Famiglia, ubicato nei locali dell'ex scuola Cannata, presenta diverse criticità. Inlatti \,

svolgendosi all'intemo del Centro varie tipologie di coJloqui e non essendo gli operatori nel
numero adeguato, si rende necessaria una calendarizzazione degli orari per pofiare avanti le
diverse attività. lnoltre Ia mancanza di accesso su due entrate (ingressi) per Ia gestione di
due servizi contemporaneamente, non garantisce Ia pdvacy per I'utenza.
Si prende atto che alle ore 10.09 lascia la seduta il Cons. Gerardi G. Ivan e alle ore 10.11 la
Cons. Mìlazzo Eleonora-



A questo punto, considerato che la Commissione non ha ancora concluso la lettura della
relazione e che nelle precedenti sedute diversi Consiglieri hamo chiesto di ascoltare in
audizione il Direttore di Ragioneria, si reputa oppofiuno fissare ulteriori due sedute per il
mese di giugno, nelle giomate stabilite da calendario.
Non essendoci Consiglieri che chiedono di parlare, il Presidente Giacalone dichiara chiusa
la seduta alle ore 10.46. De che il presente verbale, che viene di seguito sottoscritto.
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